



学習習発表会ありがとうございました

校長 山岸 英紀

朝晩の冷え込みが進み、後期課程棟の景色はすっかり冬服に変わりました。防寒具を着て登校する子供たちの姿もみられます。それでも日中は穏やかな日差しが差し込む日もあり、もう少し秋を楽しむ時間が続いてほしくなります。

さて、先日の学習発表会には多くの方にご来校いただきありがとうございました。子供たちの心を込めた歌声、発表、演技にたくさんの拍手をいただきました。開場前から列をつくって待ってくださった保護者や地域の皆様に改めて感謝申し上げます。

当日の朝、いつものように玄関に立っていると、「あードキドキする」と話しかけてくれた児童がいました。大勢の前で演技する緊張感やうれしさ、一生懸命練習してきたことを成功させたいという気持ち…この「ドキドキ」にはいろいろな思いが込められていたことと思います。どの学年も、先生や仲間と時間をかけて練習を重ねてきました。日に日によくなる演技に、一人一人が自分の役割を果たそうとする気持ちが伝わってきました。そうして迎えた本番当日は、どの学年の発表もスローガンである「奏（ハーモニー）」となって奏でられていました。朝に「ドキドキ」していた児童の表情は笑顔であふれ、舞台を降りるときには大きな達成感となっているようでした。

今年度はPTAや連合自治会、学校運営協議会の皆様がご尽力され、新たな取組である「祭りだヨ、全員集合@くによし」も開催されました。子供たちも全力で発表した後、楽しいひとときを過ごすことができました。このような取組は、「地域とともにあら学校」を目指すために、大きな後押しとなるものです。これからも、子供たちの力を高め、引き出していくために、ご家庭や地域の皆様と一緒によりよい環境づくりに努めてまいりたいと思います。



10/22 児童生徒総会

「共に歩もう～助け合って笑顔あふれる学校へ～」をスローガンに掲げ、後期の児童生徒会がスタートしました。説明に立った執行部のメンバーからは、責任を負う緊張感と自覚の高まりを感じました。

全校児童生徒でよりよい国吉義務教育学校を創り上げていってほしいと思います。



＜西山ウォーク中止のお知らせ＞

前期課程生が楽しみにしている「西山ウォーク」ですが、今年度の実施を見送ることとします。連日各地で報道されている熊やイノシシの出没、被害発生等の情報を考慮しての対応です。子供たちが成長する大切な行事ですが、長時間にわたって歩く活動となるため、安全を最優先することとしました。

ご理解いただきますようお願いいいたします。